

Fundado en 1976 Número 17.651

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

**Premios Ondas** 



Una celebración de la fuerza del periodismo frente a la mentira -p35

# El PP y Vox ensayan en Valencia una nueva etapa de pactos

- Pérez Llorca acude hoy a la sesión de investidura sin que los ultras hayan revelado su voto
- Los dos partidos han mantenido negociaciones secretas para encauzar el acuerdo

MIGUEL GONZÁLEZ Valencia / Madrid

El popular Juan Francisco Pérez Llorca se somete hoy al debate de investidura como presidente de la Generalitat Valenciana sin que Vox haya desvelado aún el sentido de su voto. Los dos partidos han mantenido reuniones secretas para encauzar la elección de Pérez Llorca, el candidato designado para suceder a Carlos Mazón, que dimitió por su actuación el día de la dana que devastó Va-

La Comunidad Valenciana ensayará la nueva etapa de pactos a los que están abocados PP y Vox en el ciclo electoral que se abre en breve, que incluye elecciones autonómicas, municipales y, finalmente, generales.

Vox ha repetido en reiteradas ocasiones que la formación que preside Alberto Núñez Feijóo tendrá que asumir algunos de sus postulados para cerrar acuerdos. De hecho, los ultras esperarán a escuchar hoy a Pérez Llorca para tomar una decisión. En concreto, quieren que el aspirante del PP se oponga al Pacto Verde de la UE y endurezca el discurso contra la inmigración.

Los populares confían en que la investidura prospere hoy. En caso de no hacerlo, habría otra votación el sábado. Ningún miembro de la dirección nacional del PP acudirá a la sesión en las Cortes Valencianas. -P16 Y 17



Reservado de El Ventorro.

**Un reservado** v una factura sin detallar en El Ventorro



#### Un fuego arrasa ocho rascacielos de Hong Kong

Al menos 44 personas murieron ayer y casi 300 están desaparecidas por un gigantesco incendio que afectó a ocho torres de un complejo residencial en Hong Kong. Cientos de bomberos lucharon durante horas contra las llamas y el espeso humo negro que salía de los rascacielos, de 31 pisos de altura y con 2.000 apartamentos en su interior, en los que viven alrededor de 4.600 vecinos.

### La Audiencia exige al PSOE justificar sus pagos en efectivo de 2017 a 2024

IRENE DORTA Madrid

El juez de la Audiencia Nacional Ismael Moreno ha pedido al PSOE que facilite la "relación de pagos en metálico efectuados" y los justificantes de dichos pagos desde 2017 hasta 2024. Moreno comienza así a indagar en la contabilidad del partido, después de abrir una investigación para esclarecer el supuesto descuadre con el dinero que cobraron en sobres el exministro de Transportes José Luis Ábalos y su exasesor Koldo García, procesados en el Tribunal Supremo por corrupción.

Abalos ataca al Gobierno antes de que el juez decida si lo envía a la cárcel -P18

#### El sueldo de los **funcionarios** subirá un 11% entre 2025 y 2028

RAQUEL PASCUAL

Madrid

El Gobierno y los sindicatos UGT y CSIF llegaron anoche a un acuerdo para subir los sueldos de 3,5 millones de empleados públicos un 11% entre 2025 y 2028 (ambos años incluidos). La subida para este año será del 2,5%, que se aplicará de forma retroactiva desde el 1 de enero.



## La huelga por la asfixia económica paraliza la Universidad en Madrid

#### C. DE LIMA / D. DÍEZ Madrid

La huelga convocada contra la asfixia económica en la Universidad pública madrileña tuvo ayer un amplio seguimiento. El paro fue secundado por las delegaciones de alumnos de los seis campus públicos. En la Complutense, las aulas se quedaron desiertas, y también se vaciaron, aunque en menor medida, en la Autónoma y en la Rey Juan Carlos. El campus de la Politécnica fue el que menos incidencias registró y la mayoría de las clases se celebraron con normalidad, aunque con pocos alumnos.